

ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS DE TUBINGEN

HA llegado a nuestras manos, del Comité de Relaciones Exteriores del Centro de Estudiantes de la Universidad de Tubingen (Alemania), una circular en la que, al margen de toda tendencia política, los universitarios de aquel centro de estudios, empeñados en una gran tarea reconstructiva, propician el acercamiento de la juventud estudiosa alemana con las juventudes universitarias del mundo.

"En nosotros —dice parcialmente la circular— que hemos tenido que sentir cuán amargo es el camino a través de la indigencia y la miseria, la soledad y la incomprensión, está dar el primer paso. En lo que nos atañe, junto a la tarea de fomentar el acercamiento, nos preocupamos con sinceridad por encontrar en el mundo, de nuevo, oídos para nuestras palabras".

El espíritu que alienta nuestra revista, espíritu de amistad, ha recogido el llamado de la juventud de Tubingen, a cuyo ánimo digno y espléndido no hemos de permanecer indiferentes.

Es ocasión esta para poner de relieve que el equipo de Universidades Extranjeras de AMICITIA está de lleno consagrado a la organización de un sistema apto y práctico de relación con las universidades europeas y americanas a fin de que los problemas que alientan comunidades universitarias diversas a las nuestras fecunde nuestras propias inquietudes y afine nuestra sensibilidad espiritual para la comprensión de inquietudes ajenas.

U. E.

PRIMER CONGRESO DE FILOSOFIA

El ala del buho de Minerva, símbolo de
la Sabiduría, roza el Ande...

LA República ha declarado Nacional el Primer Congreso Argentino de Filosofía, por cuanto es expresión de una urgencia cultural de patrimonio común. En Mendoza, desde donde el Héroe peregrinó hacia sus glorias, la Patria, coronando la soberanía de su Espada, ha de proclamar por el ministerio conciliar de sus hijos la soberanía espiritual del hombre, no por cierto, creemos, en pos de la fragilidad de las novedades que agitan la filosofía, sino por el esplendor germinal de su esencia divina, donde ha inspirado su perenne frescura la metafísica tradicional de la inteligencia